

Región: más de mil efectivos resguardarán elección

Experto prevé menos participación que en la primaria de Jadue-Boric.

Carlos Véjas Davis
carlosvejard@diariollanquihue.cl

Más de mil efectivos de las Fuerzas Armadas y Carabineros se desplegarán durante la jornada para resguardar las elecciones primarias en la Región de Los Lagos, un proceso de votación de carácter voluntario que permitirá al oficialismo definir a su candidato para las elecciones presidenciales del 16 de noviembre.

En la región, 777.613 electores están habilitados para elegir entre las cuatro opciones que aparecerán en la papeleta.

“Los procesos democráti-

cos son fundamentales para una democracia. Es por eso que nuevamente nos hemos desplegado en las cuatro provincias de nuestra Región de Los Lagos, distintas autoridades, para poder inspeccionar que los recintos electorales, donde este domingo 29 de junio se llevará a cabo este importante sufragio democrático, estén en las mejores condiciones”, señaló la delegada presidencial, Paulina Muñoz, durante un recorrido por locales de votación en la provincia de Chiloé.

Jorge Toso, comandante en jefe de la Quinta Zona Naval, recordó que el rol de las Fuerzas Armadas es contri-

buir a la “seguridad y permitir que la gente pueda ejercer el derecho a sufragio de forma ordenada”. Asimismo, hizo un llamado a que los votantes acudan a los recintos “bien protegidos, porque el pronóstico indica que va a haber bastante viento, va a estar frío, helado”.

El coronel Eduardo Rosales, jefe de Zona (s) de Carabineros de Los Lagos, destacó el trabajo planificado por la institución para la cobertura de los distintos locales de votación en que se realizarán las elecciones primarias.

La autoridad policial señaló que, al tratarse de una elección con voto volunta-

rio, si los electores deciden no sufragar o se encuentran alejados del local de votación asignado, no es necesario que acudan a las unidades de Carabineros a presentar excusas.

Pedro Díaz, analista político de la Universidad Austral de Chile, adelantó que es complejo proyectar un porcentaje de participación, especialmente por tratarse de una votación con voto voluntario.

“No obstante, a partir del actual escenario político, parece lógico esperar que el número de votantes sea menor al que se registró en las primarias de Apruebo Dignidad de 2021”, mencionó.



LA DELEGADA MUÑOZ SUPERVISANDO UN LOCAL EN LA REGIÓN.

“En dichas primarias, que enfrentaron a Boric y Jadue, se apreciaba una importante polarización política y social, lo que influyó en la decisión del votante independiente, provocando que miles de ellos acudieran a las urnas y votaran por Boric

con el fin de evitar el triunfo de Jadue. En la actualidad, no se aprecia dicha crispación político-social, pero sí un importante malestar por los problemas que aquejan a los chilenos, siendo la inseguridad uno de los principales”, explicó el experto. ☺